



En partenariat avec l'Association Ose l'Humanitaire, l'ALSH élémentaire de Macau organise une action concrète et citoyenne : la création de boîtes solidaires.

Nous allons accompagner les enfants dans la confection de boîtes destinées à des personnes en situation de précarité, contenant des produits de première nécessité, des objets culturels (livres, magazines de jeux...), ou encore de messages et dessins de soutien ainsi que des petits objets confectionnés par les enfants (mini-bonnets en laine, cartes de voeux...).

En avant-première, nous sollicitons les Parents lors d'une collecte de boîtes à chaussures, et de tous les éléments qui la rempliront :

1 vêtement chaud (bonnet, écharpe, chaussettes, gants...),

1 aliment bon (chocolat, sucrerie diverses, gâteaux emballés individuellement avec ouverture facile),

1 produit de beauté (savon, shampoing, dentifrice, serviettes hygiéniques, brosses à dents....),

1 jeu ou 1 loisir (confection des enfants, livre, et magazine de jeux....),

1 petit mot doux (confection par les enfants d'une lettre, d'un dessin, d'un mot gentil ou d'un poème).

Les boîtes et les objets seront récoltés jusqu'au 5 décembre. Les enfants assembleront les boîtes puis vérifieront si elles sont toutes complètes.

L'association Ose l'Humanitaire viendra récupérer les boîtes le lundi 8 décembre.

Merci aux enfants, à la générosité des familles ainsi qu'à l'association Ose l'Humanitaire pour son aide précieuse !!

L'équipe d'animation de l'ALSH élémentaire de Macau